

Castilla y León, Peñaranda

CONFERENCIA EN EL CITA

## La directora General de Innovación Educativa de la Junta asiste a una jornada de orientadores

María del Pilar González García habló sobre el rol del orientado en el siglo XXI.

Por Miguel Navarro

Más artículos de este autor

Última actualización 10/06/2012@14:46:59 GMT+1



La directora General de Innovación y Formación del Profesorado de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, María del Pilar González García, ofreció esta mañana una conferencia en la apertura de la VII Jornada regional de la Asociación castellano y leonesa de Psicología y Pedagogía, que se celebró en el Centro Internacional de Tecnologías Avanzadas de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez.

En su ponencia, María de Pilar González García, destacó "el papel del orientador en nuestro sistema educativo, que es un papel importantísimo para conseguir todos los objetivos de la educación. El orientador es una pieza clave y fundamental en el proceso educativo, como acompañantes y formador de formadores".

La directora General de Innovación Educativa recordó que "desde la Consejería de Educación estamos llevando a cabo una serie de tareas para mejorar la orientación educativa en nuestra comunidad y para tratar que los orientadores puedan ejercer con dosis de garantía y de calidad una profesión que es básica y fundamental".

"Vengo a compartir con los orientadores de Castilla y León todas esas reflexiones y opiniones" afirmó María del Pilar González, quien explicó que mantienen con la Asociación Castellano y Leonesa de Psicología y Pedagogía "una muy buena relación y están dispuestos a colaborar con la Junta de Castilla y León, y vengo a corresponderles esa deferencia y esa atención que siempre manifiestan, y a pedirles sus aportaciones en un futuro próximo para abordar estas tareas y que culminen en un nuevo modelo de comunicación".

### Fundación

Esta jornada, que también contempló la Asamblea anual de socios de la Asociación Castellano y Leonesa de Psicología y Pedagogía y que fue retransmitida en directo a través del Canal CITA, se desarrolló en el Centro Internacional de Tecnologías Avanzadas de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez en Peñaranda de Bracamonte.

Precisamente, la directora General de Innovación Educativa y Formación del Profesorado, María del Pilar González García, afirmó que el CITA es "un centro colaborador en la formación del profesorado de Castilla y León. Tenemos una estrechísima relación".

En este sentido, incidió en que "el CITA es un centro especializado que colabora con nosotros en la introducción de las TIC en el sistema educativo, que es un parámetro de calidad y un aspecto básico en la innovación educativa".

